



AGRONOTICIAS

## La argentina El Tejar vendió su negocio en Uruguay por u\$s 170 millones



La compradora es la británica Union Agriculture Group, y la operación incluyó hectáreas de tierras agrícolas y otros negocios como los corrales de engorde.

Fuente: El Cronista Comercial

La empresa agrícola británica Union Group adquirió las operaciones en Uruguay de la argentina El Tejar por u\$s 170 millones, una compra con la que aumentará a 170.000 las hectáreas que explota y administra en el país sudamericano.

Según un cable de la agencia Reuters, la compra se realizó a través de la filial uruguaya Union Agriculture Group (UAG), que se quedará con el total de las 67.000 hectáreas que El Tejar operaba en Uruguay.

“Esta operación le permitirá a UAG seguir consolidándose como empresa al aumentar su escala y su producción”, dijo el presidente de la compañía, Romualdo Varela, en una nota enviada a la Bolsa.

Asimismo, y según publicó el diario uruguayo El País, la operación de compra-venta abarcó las tierras agrícolas y otros negocios productivos de El Tejar, como feed lot (corrales de engorde), dejándose fuera el emprendimiento Semillas Latitud en el que la compañía participa junto a Solaris.

La empresa que nació en la Argentina en 1987 como una asociación de productores. Oriunda de Saladillo, provincia de Buenos Aires, primero se concentró en ganadería, y años más tarde se convirtió en el principal productor de soja de Brasil, donde se calcula que en la campaña pasada sembró unas 300.000 hectáreas sobre un total de 700.000 cultivadas, todas ellas en Sudamérica.

Para 2013 El Tejar ya se había convertido en una de los mayores productores de granos del mundo.

Pero fue ese mismo año donde el grupo comenzó a replantearse su operación en el cono sur.

En la Argentina, las restricciones para exportar trigo empujaron a El Tejar a saltar el charco rumbo a Uruguay donde no todo fue color de rosa ya que también tuvo que abandonar algunas áreas productivas, principalmente aquellas alejadas de los polos logísticos que provocaban mayores costos e incluso, según publicó el diario El país, el Grupo argentino ya había manejado la posibilidad de que dejara de plantar en Uruguay. UAG produce soja, trigo y arroz, además se dedica a la actividad lechera y ganadera.

En la actualidad tiene cuatro establecimientos agropecuarios en Rivera, uno en Cerro Largo.

En paralelo, desarrolla actividades productivas en otros cinco estancias en Tacuarembó, donde se planta arroz, trigo, se apuesta a la ganadería de carne y se hace lechería.

Un total de 32.000 hectáreas de El Tejar, cuyas principales operaciones se encuentran en Argentina y Brasil, pasarán a ser trabajadas directamente por UAG, en tanto otras 35.000 seguirán bajo los contratos de arrendamiento vigentes.

El Tejar cultivó 700.000 hectáreas en 2013, convirtiéndose en el mayor productor de soja del mundo



**CONFEDERACIONES  
RURALES  
ARGENTINAS**

México 628 2° Piso  
C1097AAN - Bs. As.  
Argentina  
Tel: 011 - 4300-4451

Contacto

[Inicio](#) [El Poder del Campo TV](#) [Comunicados de Prensa](#) [Actividad gremial](#) [AgroNoticias](#)

[Quiénes somos](#) [Autoridades](#) [Las Confederaciones](#) [Juventud CRA](#)

